

« Il faudrait inventer un autre type de métropole »

Publication : mercredi 5 août 2015 09:30

Apostrophe 45, 31 juillet 2015

«Il faudrait inventer un autre type de métropole»

ven, 31/07/2015 - 18:40 | rzampa
Territoire



Image:

[1]

STATUT - C'est officiel, le gouvernement a mis la dernière pierre à l'édifice de la France des régions en tranchant, avant les vacances, sur les futures capitales régionales. Alors qu'à partir du 1er janvier prochain, la France métropolitaine ne comptera plus que 13 régions au lieu de 22 actuellement, neuf métropoles vont perdre ce statut. Si le choix définitif reviendra aux conseillers régionaux qui seront élus en décembre prochain, l'exécutif a donc désigné une liste de capitales provisoires (notre carte).